

Presseinformation

„Wenn man etwas mit aufgebaut hat, dann hängt das Herz daran.“

GWG Halle-Neustadt veröffentlicht erste „Liebeserklärung“

(Halle/GWG 19.06.2023) In ihrer Videoreihe „Liebeserklärungen“ zeigt die GWG Halle-Neustadt in emotionalen Kurzporträts Menschen, die sich auf besondere Weise mit Halle-Neustadt verbunden fühlen. Den Anfang machen die Elstermanns.

Karin und Karl Elstermann blicken auf ein bewegtes Leben zurück - ein Leben voller Liebe, vor allem füreinander, aber auch für Halle-Neustadt, das sie mit aufgebaut haben. Sie waren von Anfang an dabei, wohnen noch immer im selben Haus. Dort hat sie das GWG-Team besucht und ihre Geschichte in einem kleinen Porträt festgehalten.

Die Zuschauer erfahren, mit welchem modischen Accessoire die beiden Ende der 60er Jahre in der Diskothek „Palette“ aufgefallen sind, was sie als erstes getan haben, als sie in ihre Neustädter Wohnung eingezogen sind und warum sich Karl Elstermann abends heimlich ein Fass Kalk angerührt hat.

Hier geht's zum Video: <https://youtu.be/W6ull190gyg>

Für Inszenierung, Bild und Ton steht der GWG der Hallenser Fotograf Maik Preißer zur Seite.



Foto: Maik Preißer



GWG

Am Bruchsee 14
06122 Halle
Andrea Drese
Pressesprecherin

adrese@gwg-halle.de
Telefon: 0345 6923-414
Mobil: 0177 2489591
Telefax: 0345 6923-380
www.gwg-halle.de